
Subject: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by ynneb on Tue, 06 May 2014 06:18:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wollte mal über das Thema Knoblauch diskutieren und ob / wie gefährlich dessen
toppische Anwendung ist.
Da vor allem Neulinge auf sogenannte "Natürliche Mttel" setzten, liest man auch ganz schnell
auf jeglichen Seiten, dass Knoblauch ein garantierter Geheimtipp ist.
Es ist ja als Nahrung gesund, wird einem nachgesagt. Häufig in Frauen-Foren  diskutiert, wird es
immer wieder empfohlen.  

Ich denke mit toppischem Knoblauch verbaut man sich langfristig gesehen sogar die
Möglichkeiten auf möglichen Neuwuchs...

...denn Ich habe vor 3-4Jahren monatelang eine Knoblauchzehe in 2 geteilt und in die GHE
eingerieben.     mann mann mann war ich leichtgläubisch  
Das hat immer höllisch gebrennt!! Und wie wir alle wissen, verliert das Haar bei eine
Hautverbrennung die Fähigkeit normal weiter zu wachsen.

Die Frage ist ob Knoblauch wirklich so tief penetriert? 

Ich möchte einfach Neulinge dringlichst davon abraten.

Subject: Aw: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by Haar_Challange_2021 on Tue, 06 May 2014 07:33:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Topisch Knoblauch habe ich nie Ausprobiert wie du, aber das Mann Hautverbrennungen davon
trägt ist ein bisschen naiv  
Sicherlich reizt es die Haut wird rot aber fördert zugleich auch die Durchblutung. Du must mal
Zimtöl nehmen dann weist du was wirklich brennt 
Knoblauch wird ja besonders empfohlen weil es antiseptisch wie zb Teebaumöl richt.

Oral eingenommen ist es sehr gut für die Durchblutung und dem Ginseng ebenbürtig.
Es gibt Fermentierten Knoblauch "schwarzer Knoblauch" bei dem das Alliin fast komplett
abgebaut wurde und nur noch das Gesundheitsfördernde Allicin vorhanden ist.
Mit dem abbau von Allinin verschwindet auch der Typische Knoblauch geschmack und wird eher
süsslich und ein wenig matschig. Fast so Dattelartig.

Glaub das Knoblauch Shampo wo damit wirbt kein Knoblauch Geschmack zu haben benutzen
wahrscheinlich diese Methode.
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Subject: Aw: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 06 May 2014 13:56:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knoblauch topisch ist sicher GUT für die Haare. Ich sehe da keinen Zweifel.
Dennoch nehme ich es nicht. Weil, wenn ich alle Tinkturen mir auf die Platte schmieren würde,
die eine Wirkung auf AGA haben, dann müsste ich mir ja über 100 Sachen auftragen..
Gegen AGA gibts sooooooooooooooo extrem viel. Daher muss man sich eben auf 3-5
beschränken.

Subject: Aw: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by ynneb on Tue, 06 May 2014 14:31:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Tue, 06 May 2014 15:56Knoblauch topisch ist sicher GUT
für die Haare. Ich sehe da keinen Zweifel.
Dennoch nehme ich es nicht. Weil, wenn ich alle Tinkturen mir auf die Platte schmieren würde,
die eine Wirkung auf AGA haben, dann müsste ich mir ja über 100 Sachen auftragen..
Gegen AGA gibts sooooooooooooooo extrem viel. Daher muss man sich eben auf 3-5
beschränken.

Eben das ist es . Wieso nimmst du an es sei gut? Seit wann ist ein Brenngefühl ein gutes
Zeichen?

Subject: Aw: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by PeterNorth on Tue, 06 May 2014 17:49:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ynneb schrieb am Tue, 06 May 2014 16:31Ab-2008-Norwood-null schrieb am Tue, 06 May 2014
15:56Knoblauch topisch ist sicher GUT für die Haare. Ich sehe da keinen Zweifel.
Dennoch nehme ich es nicht. Weil, wenn ich alle Tinkturen mir auf die Platte schmieren würde,
die eine Wirkung auf AGA haben, dann müsste ich mir ja über 100 Sachen auftragen..
Gegen AGA gibts sooooooooooooooo extrem viel. Daher muss man sich eben auf 3-5
beschränken.
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Eben das ist es . Wieso nimmst du an es sei gut? Seit wann ist ein Brenngefühl ein gutes
Zeichen?

andere Frage: Wenn Norwood ein Arzt wäre, würdest Du ihm Dein Vertrauen schenken ??

Subject: Aw: Ist Knoblauch gefährlich?
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 06 May 2014 20:06:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knoblauch topisch verwenden viele. Wenn das einen negativen Effekt hätte, wüsste man
davon.
Ansonsten ist das ja auch immer eine Frage der Dosierung. Denn die Dosis macht das Gift.
Einfach eine Zehe aufschneiden und ab damit auf die Kopfhaut ist schon sehr Laienhaft.
Normalerweise weicht man das 1 Woche in Alkohol auf und trägt dann die Tinktur auf.
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